



CLAUDE-FRANÇOIS LIÉNARD,

Vaudevilliste et Chansonnier Lyonnais.

Claude-François Liénard, que la mort vient d'enlever tout récemment, après une longue et douloureuse maladie, était, à Lyon, un des vétérans de la littérature chansonniers de l'Empire. Ce n'était pas un Désaugiers, ce n'était pas un Béranger, ce n'était pas un Armand-Gouffé; son nom et ses écrits ne sauraient figurer en première ligne; nous le placerons à côté des Antignac, des Moreau, des Brazier et de quelques autres chansonniers qui ont eu, sous la Restauration, une certaine vogue.

Avant de se faire connaître dans le monde chantant, Liénard, atteint par la conscription, et ne se sentant pas d'hu-